



Return Bids to:
Retourner les soumissions à:

Request for Proposal (RFP)
AMENDMENT

Demande de proposition (DDP)
MODIFICATION

Proposal To: Natural Resources Canada
We hereby offer to sell to His Majesty the King in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

Proposition à: Ressources Naturelles Canada
Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté le Roi du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Comments – Commentaires

Issuing Office – Bureau de distribution
Direction de la gestion des finances et de
l'approvisionnement
Ressources naturelles Canada
5320 122 St NW
Edmonton, AB T5H 3S5

Title – Sujet Facilitation et coordination d'un bassin d'experts en la matière qualifiés	
Solicitation No. – No de l'invitation NRCan-5000075601	Date 21 juillet 2023
Requisition Reference No. - N° de la demande 178685	Amendment No. – Modification No. 001
Solicitation Closes – L'invitation prend fin at – à 02:00 PM (EDT) on – le 18 août 2023	
Address Enquiries to: - Adresse toutes questions à: moira.farkas@NRCan-RNCan.gc.ca	
Telephone No. – No de telephone (403) 462-1162	
Destination – of Goods and Services: Destination – des biens et services: - Voir le présent document	
Security – Sécurité Il y a des exigences de sécurité associées à cette exigence.	
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur	
Telephone No.:- No. de téléphone: Email – Courriel :	
Name and Title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



Modification No. 002 - Cette modification est préparée pour

- Modification de la DP

PARTIE 1 – RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX

Ajouter :

1.4 Marchés réservés conditionnels

Cet appel d'offres est ouvert aux entreprises autochtones et non autochtones. Si au moins 2 entreprises autochtones présentent une soumission, l'approvisionnement fait l'objet d'un marché réservé dans le cadre de la SAEA (seules les entreprises autochtones qui ont présenté une soumission seront évaluées).

TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉS.